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部長会議開催結果  概要  

●日 時 令和元年 7 月 2 日（金） 午後 2 時 30 分から午後 3 時 30 分まで 

●場 所 ３Ａ会議室 

●出席者 

■は出席（代理出席は○） 

■ 市長 ■ 宮村副市長 ■ 高村副市長 □ 教育長 

■ 政策部長 ■ 総務部長 ■ くらし安心部長 ■ 文化スポーツ部長 

■ 福祉部長 ■ こども健康部長 ■ 環境産業部長 ■ 都市部長 

■ 建設部長 ■ 上下水道局長 ■ 教育部長 ■ 消防長 
 

進行：副市長 事務局：総合政策課長、課長代理、担当  陪席 秘書課長 

●会 議 

１ 市長あいさつ 
２ 協議事項 

令和２年度県の施策、予算等に関する要望について        総合政策課 
３ 報告事項 
(1) 羽根スポーツ広場（仮称）への仮設アスファルトプラント及びソイルプラント

設置について               国県事業推進課、スポーツ推進課 
(2) プレミアム付商品券事業の実施について    地域共生推進課、産業振興課 
(3) 土地利用委員会調整部会の審議案件について          開発指導課 

●会議概要 

１ 市長あいさつ 
・ 本格的な梅雨の時期となり、体調を崩しやすい時期であるが、健康管理に留
意していただきたい。 

・ 6 月 21 日に、議員の皆様にとっては任期中最後の議会が終了し、２市組合議
会も終了した。両議会とも提案した全ての議案、報告案件について、可決、了
承いただいた。新任部長も含め、経験に基づいた落ち着いた答弁をしていただ
いた。委員会も含め、今回の議会で指摘された事項等については、引き続き適
切に対応するようお願いする。 

・ 5 月末に発生した川崎市でのスクールバス殺傷事件のほか、国内では高齢者
による交通事故、交番から拳銃を奪う事件、児童虐待事件など大きな事件、事
故のニュースが後を絶たない。また集中豪雨等の災害も発生している。全ての
部局の皆様に対し、防犯、防災等について、危険要素が無いかの見直しや、点
検を改めてお願いする。場合によっては、全庁的な図上訓練等の実施も含め、
今出来ることは早急に対応し、時間がかかるものは計画的に対応するなど、有
事に備えた、万全な対策をお願いしたい。 

・ 地区別市政懇談会が始まる。議会と同様、案件ごとに、これまでの状況や今
後の方向性をしっかり把握し、丁寧な説明をお願いする。 

・ 来月に総合計画のヒアリングを予定している。各部局では今後の仕事の方向
性、新年度予算にむけた動きが始まる時期であり、一方では夏季休暇の取得時
期が始まる。なるべく連日で取得するよう心がけ、心身ともにリフレッシュ
し、気持ちにゆとりをもって新たな構想を練っていただきたい。 

 
 
 
 

２ 協議事項 

令和２年度県の施策、予算等に関する要望について    総合政策課 

【説明】資料に基づいて説明 

【意見・質疑】 

  ・担当部局は現場を再度把握し、修正があれば早急に事務局と調整す

ること 
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 【結論】 

   要望書のとおり提出することとした。 
 

３ 報告事項 

 (1) 羽根スポーツ広場（仮称）への仮設アスファルトプラント及びソイル

プラント設置について       国県事業推進課、スポーツ推進課 

【説明】資料に基づいて説明 

【意見・質疑】 

  Ｑ．水道の給水については必要があるのか。 

  Ａ．工程の中では使用すると思われるが、雨水等タンクを使用し、給

水管までの必要はなし。既に設置している伊勢原市も同様と聞いて

いる。 

  ・稼動のピーク等供給計画について把握するとともに、撤去までのス

ケジュール及び上下水使用の状況を改めて整理し、把握しておくこ

と。 

(2) プレミアム付商品券事業の実施について 

地域共生推進課、産業振興課 

【説明】資料に基づいて説明 

【意見・質疑】 

  Ｑ．過去の商品券事業では、大型店舗は対象外であったが、今回はど

のようか。 

  Ａ．今回は、店舗の規模に制限は無く、対象となる。 

 (3) 土地利用委員会調整部会の審議案件について           開発指導課 

【説明】資料に基づいて説明 

【意見・質疑】なし 

 

４ 議員連絡会（７月１６日）への報告事項 

(1) 羽根スポーツ広場（仮称）への仮設アスファルトプラント及びソイルプラント設置

について                   国県事業推進課、スポーツ推進課 

                      －15:30 閉会－ 

 


